

¿Quiénes son los enemigos de la política y sus amos?

Hay tres columnas que conocemos como filosofía, mística y ética, que son lo más importante para el mantenimiento de una sociedad digna. La filosofía, es enemiga de la mayoría de los grupos de poder, por eso viene siendo atacada desde que surgió. Resulta obvio que una disciplina o camino de desarrollo interno que enseña a pensar y además, con libertad, no es grato para los que manipulan a los demás, con el fin, en estos tiempos, de conseguir un voto. La mística es la vía que recorre una persona que no se cree que la vida sea de tan cortas miras como crecer, multiplicarse, trabajar, sufrir, disfrutar y morir. La mística persigue llegar a conocer nuestra parte espiritual, esa que mueve el cuerpo y que es en sí misma, inmortal, al ser una chispa que surgió de Dios. La ética, podría decir que es un código donde se da por escrito la finalidad de toda filosofía y mística, para bien de la humanidad.

Debido a los ataques constantes por los medios de información, extensión de los grupos de poder, unas veces destapando cosas y otras no haciéndolo, según conveniencia, puedo decir que para la persona de esta época, la filosofía, es algo carente de importancia, ya que no le ven nada que les pueda aumentar en capital o diversión. Respecto a la mística, es como una fábula y como tal, no tiene sentido conocerla. Sobre la ética, no pueden hacer nada, ya que no les es posible a los políticos y sus mecenas decir abiertamente que la bondad y dignidad son cosas malas, simplemente porque ellos no las tengan.

Cualquier persona que busque impregnar su vida con la filosofía o si prefieren aprender a pensar, no puede ser engañada por los políticos, tampoco un místico, ya que, habiendo reconocido que el único valor en esta vida es pedagógico, con el fin de conocerte a ti mismo y que, a la par, **existe**, aunque los demás ni se molesten en descubrirlo, un mundo espiritual, bello y magnífico, pues bien, a alguien así, no se le puede comprar con dinero, ni asustarlo con la muerte o el sufrimiento. Ahora puedo preguntar: ¿Qué sucede con la ética?. Ya dije que no es posible destruirla, pero sí torcerla, al menos para bobos. En los medios divulgativos, periodistas vendidos no tienen inconvenientes en mostrar noticias con moraleja, donde se ve claro que en nuestra sociedad no hay buena acción a la que no le corresponda un castigo. De este punto es fácil llegar a su opuesto, que a toda mala acción le siga su premio.

Detrás en importancia de las tres columnas, nos encontramos con algunos estamentos sociales que desde hace por lo menos treinta años, están siendo minados con la finalidad de torcerlos, ya que no ven forma de destruirlos y estos son la familia, el sistema educativo, la cultura y el arte.

La familia ha sido bombardeada hasta tal punto que los padres tienen precaución de sus propios

hijos y éstos a su vez, creer que todo para ellos son derechos. Debido al miedo contra pederastas, que los hay, pero no son tantos, pocos se acercan a pasar la mano por la cabeza del niño si no quieren que sus padres les miren con desconfianza. A esto, se añade que en la formación de la pareja abundan los intereses propios, *esto es mío y aquello tuyo*. El índice de divorcios en aumento y la sospecha general del hombre por malos tratos machistas, todo esto, ha hecho oscilar la cohesión familiar y germinar la desconfianza entre sus componentes. Un punto ganado por los políticos y sus amos, ya que de todos es sabido que la influencia paterna es muy fuerte en los hijos.

El sistema educativo poco a poco está viendo como su nivel medio desciende. Así que, podemos preguntarnos, ¿a quién beneficia esto?, pues, a los que buscan un ciudadano de pobres recursos mentales. Colateral a este estamento, está la cultura, que la persona se busca a lo largo de su vida. Si el sistema educativo no promueve ampliar horizontes culturales, porque ya maestros y profesores se mal formaron en sus profesiones, está claro que no podrán enseñar nada útil para el intelecto. Una persona con un mínimo de cultura, también lo es en cuanto a ideas, algo muy apreciado por los políticos.

El arte siempre fue una manifestación de la libertad creativa, de la imaginación, pues bien, sin libertad, no hay arte y esto es un axioma. Todo aquel que tiene ojos y mente, ha podido ver cómo se ha ido degradando la creatividad artística, a tal punto, que ya no es lo que debía ser, por lo que tampoco necesita libertad.

Ahora les comento lo que es abierto-cerrado para escalar puestos en nuestra sociedad. Esto es muy sencillo de entender por lo que no tiene nada que ver con la palabra conspiranóico, ya que si un niño entiende y un adulto no, es porque a este último no le da la gana. Piensen en un Gobierno y pónganles el color que a ustedes les plazca, verán que toda idea que surja en individuos o agrupaciones que pongan en evidencia a los políticos, no va ha encontrar las puertas abiertas, lo contrario sucede con aquellos que refuercen la manera de proceder de sus amos, ya sea por ignorancia o por trepar a puestos importantes, *según su criterio, claro está*.

Si esto no es suficiente, los Gobiernos pueden utilizar su arma más pragmática, el miedo. El miedo a todo aquello que los gobernantes te pueden hacer sino eres bueno y dócil, *según sus expectativas*.

El estamento militar jura defender al Gobierno y en segundo lugar, -a veces ni eso-, al pueblo. La policía debe defender unas leyes que en algunos casos son injustas por perjudicar al ciudadano, recuerden ustedes la época del Covid. Desde un punto de vista histórico, no es la primera vez que el pueblo se ha levantado contra militares y policías, por estar éstos, demasiado unidos al Poder. También aclaro que tanto militares como policías, son necesarios, pese a lo ya expuesto, debido a la maldad inherente a la condición humana.

Resumen

Ahora vamos a utilizar la imaginación para visualizar qué sería de nuestro mundo, si los amos y sus políticos triunfasen en su cometido de erradicar los pilares y estamentos sociales necesarios para poder mantener una sociedad noble y digna. ¿Qué sucedería si desapareciese la filosofía o el arte de pensar?.

Las capacidades cognitivas se verían mermadas y la libertad de pensamiento erradicada, por lo tanto, la gente de este mundo tendría, (que de hecho ya lo tiene) dificultad para evitar ser engañado. La mística o camino de desarrollo espiritual, ya está muy dañado, pero, si desapareciese totalmente, tendríamos un mundo materializado sin esperanza de poder reconocer las verdades de nuestro origen y finalidad, que no es otra que mejorar como individuos.

Si la ética desapareciese, simplemente nos enfrentaríamos a la 3ª guerra mundial, en este caso nuclear.

Si el núcleo familiar se desintegra, sería el Gobierno quien lo suplantaría y entonces, el amor filial desaparecería, ya desde niño sus mentes serían trabajadas por los políticos y sus recursos. No existiría la palabra hermandad y esta falta de unión haría a los ciudadanos más vulnerables y solitarios.

Si el sistema educativo bajase de nivel a un grado donde solo interesase la preparación del individuo para su trabajo en sociedad, estaría creando esclavos y gente sin interés por nada de su propia psicología, todo sería la amalgama de una pseudo consciencia hacia el exterior, como abejas obreras en una colmena.

Si el arte desapareciese, suplantado obviamente por un sucedaneo, la capacidad de imaginar situaciones diferentes a las sociales no existiría.

Todo esto se esta produciendo desde hace más de 30 años, en el mundo entero. Si la mayoría no se da cuenta y sigue *erre que erre* con sus pequeñas miras de trabajar lo menos posible, divertirse todo lo que pueda y pensar lo mínimo, para no ver su propia dimensión, estaremos condenados a la miseria y la desintegración psicológica y social. No piensen ustedes que los políticos y sus amos por malos que sean, no permitirían que sucediera un colapso humano y social, aprendan ya, que el Mal, en sí mismo, es pura imbecilidad.

Si quieren tener más información, pueden hacerlo en: Sociología/ Manipulación de masas

Adolfo Cabañero